

Stadtfanfarenzug Markkleeberg

Unser Weg zur Weltmeisterschaft (Teil 7)



Es wird langsam ernst! Die Weltmeisterschaft rückt immer näher und unser Lampenfieber leider auch.

Vom 27. bis 30. Juni werden in Rastede insgesamt 86 Bands aus 14 Nationen mit sieben Tonnen (!) Blech und rund 3.500 Mitwirkenden teilnehmen. Davon werden 28 verschiedene, internationale Musikgruppen in unserer Kategorie starten. Wir werden am Freitag, den 28. Juni unseren Wettkampf bestreiten. An diesem Tag treten zwölf Gruppen gegeneinander an, wobei jede Gruppe ihre Musikshow zeigt. Die Wertung erfolgt verdeckt, das heißt erst bei der Siegerehrung wird die Punktzahl bekanntgegeben. Die zwölf Musikgruppen mit der höchsten Punktzahl qualifizieren sich für das Showfinale. Dieses findet am Sonntag, den 30. Juni 2024 statt.

■ **Einladung zur Generalprobe am 23. Juni**
Um sich einen persönlichen Eindruck von unserer Show zu verschaffen, möchten wir alle Interessierten herzlich zur Generalprobe am 23. Juni 2024, um 15.00 Uhr, auf



den Sportplatz an der Grundschule Markkleeberg-Ost einladen. Hier werden wir mindestens einen kompletten Showdurchgang zeigen. Es wird spannend!

Neu für uns ist, dass es keine „normale“ Mittellinie mehr gibt, sondern Yard-Linien wie beim Football. Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Stadt Markkleeberg für die Unterstützung und beim Platzwart für das Zeichnen dieser für uns wichtigen Linien auf den Sportplatz. Sie dienen uns als Orientierung für die verschiedenen Showelemente.

Leider sind diese Wettkämpfe auch sehr preisintensiv. Wir müssen die Fahrten, die



Übernachtungen, die Verpflegung und die Startgebühren bezahlen. Hier sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen. Für Spenden sind wir sehr dankbar. Die Ausstellung einer Spendenquittung ist möglich. Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte unsere Schatzmeisterin Susan Naujokat unter susan.naujokat@gmx.de. Folgt uns auch auf Instagram und Facebook oder besucht uns auf www.fanfarenzug-markkleeberg.de!

Antje Schoppe, Stadtfanfarenzug M'berg e. V.

■ **Konto bei der Sparkasse Leipzig:**
DE57 8605 5592 1148 2008 90

Rückblick zum Saisonende beim Handball

Handballer:innen des TSV 1886 Markkleeberg gehen in die Sommerpause



Im April und Mai trudelt bekanntermaßen eine jede Saison aus: Unsere Mannschaften absolvieren nach und nach ihre letzten Spiele und verabschieden sich im Anschluss in die Sommerpause. Das letzte größere Highlight war Ende April der gemeinsame Heimspieltag in der Neuseelandhalle, bei dem sich von früh bis spät nochmal alle Mannschaften nacheinander in ihren Ligen beweisen durften. Danach spielten nur noch die C-Jungs ihr Saisonfinale und die B-Mädels in der Pokal-Endrunde in Eilenburg.

Festzuhalten bleibt auch nach der abgelaufenen Spielzeit, dass sich alle blau-weißen Mannschaften großartig durch ihre Saison gespielt haben!

Das fängt bei den Minis an, die an vielen Wochenenden an Spielfesten teilnahmen und auch beim großen Nikolausspieltag des SC DHfK Leipzig dabei waren. Höhepunkte waren die beiden Heim-Turniere im Dezember und April. Aber auch unsere beiden E-Jugend-Mannschaften haben den Übergang zum normalen Spielbetrieb gut gemeistert. Vor allem die Mädels hatten es schwer, konnten in ihrer Liga gegen überlegene Mannschaften aber wertvolle Erfahrungen sammeln. Die Jungs spielten sich in ihrer Staffel direkt in der Spitzengruppe auf Platz drei vor und nehmen Anfang Juni am Platzierungsturnier um Platz 5–8 gegen die zweite Staffel teil.

Unsere D- und C-Jungs konnten auch in dieser Saison oben mithalten und sich in den Top 5 einnisten. Nach vielen spannenden Spielen mit toller Unterstützung beendete die D-Jugend ihre Staffel auf Platz vier und die C-Jugend sicherte sich in ihrem letzten Spiel tatsächlich noch die Vize-Meisterschaft. Sogar der Liga-Torschützenkönig kommt vom TSV!

In der B-Jugend beendeten unsere beiden Mannschaften ihre Saison auf dem neunten Platz als Führende des unteren Tabellendrit-

tels. Vor allem in der zweiten Saisonhälfte machte sich bemerkbar, dass die Jungs und Mädels zunehmend eingespielter waren. In den oberen Altersklassen werden gerade im ersten Jahr die Unterschiede zu den älteren Jugendlichen deutlich. Deshalb freuen wir uns darauf, in der nächsten Saison, im zweiten B-Jugend-Jahr, zu den „alten Hasen“ zu gehören.

Die Männermannschaft sicherte sich in der Bezirksklasse einen Mittelfeldplatz und entledigte sich rechtzeitig den Abstiegsorgen. Unterm Strich ist man daher mit dem achten Platz zufrieden, auch wenn in dem ein oder anderen Spiel mehr zu holen gewesen wäre.

Danke an dieser Stelle an alle Wegbegleiter, Eltern, Fans und Ehrenamtliche für die Hilfe und Unterstützung bei allem (also wirklich allem), was in dieser Saison angefallen ist.

Nun freuen wir uns auf unser traditionelles Zeltlager am kommenden Wochenende und auf eine entspannte Sommerpause. Für mehr Infos, Einblicke und Bilder schaut gern auf unserer Homepage oder unseren Social-Media-Kanälen vorbei.

Moritz Held, TSV 1886 Markkleeberg e. V.